

## Matthei decide "posponer" querrela contra Republicano

Dijo que el recurso estaría condicionado a que se detenga la campaña en su contra.

La candidata presidencial de Chile Vamos, Evelyn Matthei, anunció su decisión de "posponer" la querrela por una presunta campaña de desprestigio en redes sociales en su contra, de la que responsabilizaba a "bots" dirigidos desde el Partido Republicano. La medida la tomó luego que en su comando y la UDI le desaconsejaran "no judicializar" la

disputa con José Antonio Kast. Acompañada del senador RN Francisco Chahuán, que encabezaba el libelo, la exalcaldesa dijo en un video que esperaba que ahora "se ponga el foco en la cuestión de fondo, que es impedir que esta práctica, que afecta a la convivencia democrática, se siga propagando. Hago un emplazamiento a todos los candida-

tos presidenciales a no utilizar las redes sociales para denostar a los adversarios".

Matthei acusa que Republicano realizaba una campaña sucia con videos manipulados en los que se aseguraba que padecía Alzheimer, condición que ella niega. Por lo mismo, advirtió que la querrela ahora estará "condicionada a que se ponga término a

este tipo de conducta".

Temprano, junto con desaconsejar seguir con el recurso, la vocera de su comando, Paula Daza, pidió en La Tercera hacer una campaña "limpia y que las redes sociales se manejen de manera distinta".

El jefe de comité de senadores UDI, Sergio Gahona, había coincidido en Emol en lo inapropiado de la acción y di-



Matthei y Kast coincidieron en un foro en el Hogar de Cristo.

jo que no la respaldarían.

El candidato de Republicano, José Antonio Kast, desdramatizaba en la mañana con la eventual acción judicial, ase-

gurando que "cada uno es libre de ejercer los derechos que estime conveniente", a la vez que condenó "cualquier mal uso de redes sociales".